

## ABSTRAK

**Fendy Zarmas Ariyanto NIM : 1840410094** dengan judul **“Implementasi Program Keluarga Harapan Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Pandangan Wetan Kecamatan Kragan Kabupaten Rembang”**.

Disusun guna memperoleh gelar Gelar Sarjana Strata Satu (S1) dalam Bidang Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Pengembangan Masyarakat Islam di IAIN Kudus.

Program Keluarga Harapan (PKH) adalah program perlindungan sosial yang memberikan bantuan non-tunai kepada Keluarga Miskin yang ditetapkan sebagai Keluarga Penerima Manfaat (KPM). PKH merupakan suatu usaha yang diarahkan kepada pembentukan dan sumber daya manusia fokus pada aspek pendidikan, kesehatan dan kesejahteraan sosial. Penelitian ini berjudul “Implementasi Program Keluarga Harapan (PKH) Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Pandangan Wetan Kecamatan Kragan Kabupaten Rembang”. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui apa saja Program Keluarga Harapan (PKH) dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, untuk mengetahui Bagaimana implementasi Program Keluarga Harapan (PKH) dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan untuk mengetahui Apa faktor pendorong dan faktor penghambat dalam mengimplementasikan Program Keluarga Harapan (PKH). Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif, dalam pengambilan sampel peneliti menggunakan teknik pemilihan sampel dengan ketentuan ciri-ciri dan karakteristik objek dalam penelitian (*purposivesampling*), adapun teknik pengambilan data yaitu dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa program yang diberikan oleh PKH kepada masyarakat yaitu dengan mengadakan kegiatan *Family developmen sesion* (FDS) dan Pertemuan peningkatan kemampuan keluarga (P2K2) . Implementasi PKH di Desa Pandangan Wetan melibatkan Tim PKH dari Kecamatan, Pemerintah Desa dan Masyarakat Desa Pandangan Wetan. Proses administrasi dilaksanakan dengan diawali dari surat edaran dari Tim PKH kepada Pemerintah Desa, untuk selanjutnya dilaksanakan proses penentuan calon penerima manfaat yang di bantu oleh sub terkecil dari pemerintahan Desa yaitu RT. Faktor pendorong kinerja positif tim pkh kecamatan, dukungan dan penerimaan yang baik masyarakat desa pandangan wetan, suport dan tanggapan positif dari pemerintahan desa pandangan wetan dan faktor penghambat yang muncul yaitu, padatnya jadwal tim pkh kecamatan, persepsi negatif beberapa oknum masyarakat desa pandangan wetan, kebingungan pemerintahan desa dengan penentuan penerima bantuan pkh di desa pandangan wetan.

**Kata Kunci** : *Implementasi, PKH, Kesejahteraan, Masyarakat*